
                                         

 

 

                                 

  

 

２月１３日に今年度最後の運営委員会が開催されました。 

ご出席いただいた皆様、お忙しい中ありがとうございました。 

～第３回運営委員会報告～ 

 

１ ＰＴＡ会長より 

向陽台小学校の保護者の皆様、お元気にお過ごしでしょうか♪ 

今年度も残りわずかとなりました。長い冬も終わり、季節は春へと向かっております！この時期にな

りますと子供たちの進級、先生方の異動など学校は大忙し、親御さんたちも同様なのかなと思います！     

これからも学校・地域・保護者のネットワークを良い形にしていくことは、この向陽台小学校の子供た

ちにとって欠いてはいけない我々の大人の大きな役割だと思っております。言葉で表せない姿を見せて

いきましょう！PTA 活動にはこれからも皆さんのお力を少しお借りする場面もございます！その際は

お付き合いの程、どうぞよろしくお願い申し上げます。また、次年度もキラキラ行動をモットーに先生

方と一緒に子供たちを守っていきましょう！ 

 

２ 校長先生より  

令和４年度は、withコロナへ移行しながらの学校生活ではありましたが、まだまだ油断できる感染

状況ではなく、ＰＴＡ活動の方もトイレ清掃、なぞときウィーク、夏休みの清掃活動など、いろいろと

工夫して取り組んでいただきました。一年間、ありがとうございました。来年度はＰＴＡ活動の方もで

きることを少しずつ増やしていけることを期待しています。そして、引き続き皆様と協力して学校経営

を進めて参りたいと思います。 

１２月に行った「学校評価アンケート」へのご協力、ありがとうございました。アンケートの集計等、

学校ホームページに掲載しておりますので、是非ご覧いただければと思います。結果やご意見等、子供

たちのより良い成長のために、来年の学校経営に生かしていきたいと考えております。来年度も、どう

ぞよろしくお願いいたします。 

 

３ 学校からの連絡事項  

〇積雪の際、近隣の地域の方、スポーツ少年団の子供たちや保護者の皆様に、雪かきのご協力をいた

だきました。ありがとうございました。 

〇２月１４日、１５日の授業参観に併せ、YouTube にて「校長挨拶」を公開いたします。 

２月いっぱいの公開となります。 

〇YouTubeの「校長挨拶」の中でもお伝えしていますが、来年度の「家庭との連携」にかかわる取

組についての主な変更点は以下のとおりです。詳しくは、後日、プリント（年間行事予定表）にてお

示しいたします。 

・懇 談 会・・・４月土曜日（担任との顔合わせ）・１２月 

・授業参観・・・４月土曜日・９月フリー・２月 

・自宅確認・・・４、５月 

・個人面談・・・７月（評価を兼ねた面談 ・・・１学期通信表所見欄相当） 

                 ※「教育相談希望メール」（月２回）は継続します。 
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４ 議事  

１）総会について 

4月開催予定の総会は、リモートでの開催を予定しています。 日時などの詳細は後日お知らせさ

せていただきます。 

 

２）PTA総会の議長選出について  

毎年 4学年委員の副委員長さんにお願いしています。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

３）令和５年度会計監査委員の選出について  

今年度の運営委員会参加者の中から、２名の立候補者の方に決定いたしました。 

 

４）令和５年度各委員会決めについて  

各委員会委員とその役職については、先生、本部役員、各委員会現委員長にて抽選し選出させてい

ただきました。抽選結果は選出された方へのみお知らせしております。来年度の委員に選出された皆

様、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

５）ひまわりパトロール隊より  

・今年度の活動も無事終了いたしました。ありがとうございました。現在、ひまわりパトロール隊

の皆さまに、継続依頼のおたよりを配布しております。是非来年度も継続して活動していただきま

すよう、よろしくお願いいたします。 

・卒業生保護者や諸事情で脱退される方は、腕章をご返却くださいますようお願いいたします。 

  

６）各委員会より（11月以降の活動報告） 

○学年委員会 

１学年…11/15 トイレ清掃  ２学年…11/15 トイレ清掃  ３学年…11/14 トイレ清掃 

４学年…特になし  ５学年…特になし  ６学年…11/18 トイレ清掃 

○広報委員会  …10月 PTAフェスティバルでのWEB ページ作成 

○保健体育委員会…特になし   ○研修交流委員会…特になし 

 〇環境育成委員会 

山の寺１丁目…各月で資源回収、1２月クリスマス会、３月卒業新級を祝う会予定 

山の寺２丁目…1２月資源回収・クリスマス会中止プレゼント配布のみ、２月資源回収 

山の寺３丁目…1２月資源回収・クリスマス会中止プレゼント配布のみ、２月資源回収 

歓送迎会中止プレゼント配布のみ 

向陽台１丁目…1１月資源回収 、12月スタンプラリー開催、3月歓送迎会実施予定 

向陽台２丁目…1２月クリスマスプレゼント配布、2月資源回収 

向陽台３丁目…1１月インリーダー研修(５年生)、1２月資源回収、 ２月歓送迎会 

向陽台４丁目…１１月資源回収・植栽、１２月クリスマスプレゼント配布、１月資源回収、２月か

３月にイベント予定 

向陽台５丁目…１１月インリーダー研修(5年生)・資源回収・5丁目公園花壇植栽 

１２月クリスマス会キャンドル作り・資源回収 

明石南１丁目…休会中活動なし    明石南２丁目…休会中活動なし 

明石南 3・4丁目…各月資源回収 、1月ボウリング大会・ベガ号、3月 6年生を送る会予定 

明石南５丁目…11、12月 2回にわけて「子供会ありがとうの会」、2月「さいごの子供会」 

今年度限りで休会 

明石南６丁目…12月資源回収 、2月資源回収、歓送迎会中止 、3月末で閉会予定 



 

７）夏休みプール開放の開催について 

運営委員会に参加された皆さんと、今後の夏休みプール開放について意見交換を行いました。 

  意見交換で出ていたご意見としましては、実施すべきという意見は極少数で、 

 ・お手伝いの保護者を相当数(100人以上)確保することは難しいのではないか。 

 ・雨天以外にも、暑さでも中止となると児童、保護者への連絡が一層難しいのではないか。 

 ・保護者の労力に見合う実施内容にはならないのではないか。 

 ・安全面を考えると、保護者の責任も重く判断が難しい。 

などといった、夏季プール開放の実施が難しいという意見が大半でした。 

  ここに挙げたご意見以外にも、多数の貴重なご意見をいただきましたので、今後の検討の中で参考

にさせていただければと思います。 

  運営委員会にご参加いただいた専門委員の皆さん、ありがとうございました。 

 

 

 

 

～ 今年度の委員さんから感想をいただきました ～  

 

・コロナ禍で限られた活動でしたが、初めて PTA 活動に参加し PTA 活動の大切さや役員の

大変さが分かりました。 

・同じ学年の保護者の方々とコミュニケーションをとることができ、とても良い活動だと 

思いました。 

・参加することによって、PTA を少し理解することができました。 

・今年度で環境育成委員会は終了となりますが、今後も地域・学校 PTA とともに子供たちの

成長の手助けとなるような活動を協力して行えると良いと思います。 

・行事開催についての活動の方針を早めに出してほしいと思いました。 

・顔を合わせて集まることが難しく、仕事や習い事の調整が必要。LINE での話し合いも限度

があると感じました。 

・役職によって活動量が違うので、委員会内の負担の平均化ができると良いと思いました。 

・コロナ禍で、様々な行事が縮小、省略される時代。保護者の方々も仕事に就き、働いてる人

が多いので、PTA、保護者と学校の関わり方も変化していっても良いのではと感じます。 

 

ご意見ありがとうございました。今後の PTA活動に役立てていきたいと思います！ 

 

 

１年間ありがとうございました！ 

保護者の皆様には日頃よりＰＴＡ活動にご協力いただき誠にありがとうございます。 

お陰様で、今年度の活動も無事に終えようとしています。 

ご協力いただきました皆様に心より感謝申し上げます。 

新年度もどうぞよろしくお願いいたします。 


